

Le Perray-en-Yvelines, le 10/12/2015,



Le Téléthon 2015 a été une réussite !

Cette année, il a permis de récolter la **somme totale de 5 357,14 €.**

C'est grâce à la **participation de nombreuses associations** de la commune et avec le **soutien de plusieurs partenaires** que nous avons pu réunir ces fonds.

- La Municipalité tient à remercier chaleureusement les nombreuses associations perrotines pour leur implication :
l'ESP Arts Martiaux : Karaté/Judo-Jujitsu/Kobudo, l'ESP Basket, l'ESP Volley, l'ESP Hand, l'ESP Foot, l'ESP Badminton, les Randonneurs, les Fargugusses de l'AIDEMA, Arts et Loisirs, Agir pour notre environnement, le Comité de Jumelage, le Syndicat d'initiative, le Comité des fêtes, la FCPE (fédération de parents d'élèves), l'Acapy (l'association des commerçants du Perray), la société de Tir l'Espérance, Alternature 3R et Aventure et Vous.
- Un **grand merci au service jeunesse** de la ville et aux **jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)** du Perray.
- Les **entreprises et commerces** suivants ont également apporté une contribution en nature ou fait un don : ERTE, SCHÜCO, TEBU, SIMPLY, CIC, BAUDOIN, nous les remercions vivement.
La boulangerie COSEMANS, l'épicerie TERRE ET MER ainsi que l'agence immobilière LE TANDEM ont organisé un espace don dans leur boutique et récolté des dons. Merci au salon de coiffure STYLE ET TENDANCES, pour sa prestation mèches de couleur lors de la soirée de vendredi au gymnase.
- Les **écoles**, les **services des sports et de la communication** ainsi que les **services techniques** de la ville ont également contribué grandement à la réussite de cette édition Téléthon 2015.

Une telle mobilisation a permis la réussite de cet événement que nous espérons avoir été un moment convivial d'échange et de partage pour tous les visiteurs et généreux donateurs.

Nous vous donnons rendez-vous en 2017 pour la prochaine organisation du Téléthon sur notre commune.

Cordialement,

Madame Paulette DESCHAMPS
Maire du Perray-en-Yvelines

